

Antrag Nr. 22-O-19-0007

CDU-Fraktion

Betreff:

Obergasse- Zusatzzeichen im "verkehrsberuhigten Bereichs"

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, die vorhandenen Verkehrszeichen im „verkehrsberuhigten Bereichs“ (Zeichen 325) in der Obergasse mit den Zusatzzeichen:

„Verkehrsberuhigter Bereich
Fußgänger haben Vorrang
Fahren nur in Schrittgeschwindigkeit
Parken nur an markierten Stellen“

auszustatten.

Begründung:

Seit der Einrichtung des „verkehrsberuhigten Bereichs“ in der Obergasse beantragte der Ortsbeirat in verschiedenen Anträgen, Schreiben und bei Ortsterminen die oben beschriebenen Zusatzzeichen, um die Kraftfahrer auf die besonderen Regelungen innerhalb des Bereichs hinzuweisen und damit die Verkehrssicherheit zu erhöhen. Die Anträge wurden vonseiten der Verwaltung immer wieder abgewiesen.

In der Presse (Erbenheimer Anzeiger vom 04. Februar 2022) wurde darüber berichtet, dass der verkehrsberuhigte Bereich in der Wandersmannstraße im Stadtbezirk Wiesbaden-Erbenheim mit diesen Zusatzzeichen ausgestattet wurde (siehe beigefügte Pressemeldung).

In Anlehnung an diese Regelung bittet der Ortsbeirat um alsbaldige Installation der gewünschten Zusatzzeichen auch im Stadtbezirk Naurod.

Zusatzschild am Verkehrsschild verkehrsberuhigte Zone angebracht



Seit Dienstag Vormittag befindet sich auf Antrag der CDU-Fraktion im Ortsbereich in den jeweiligen Einmündungsbereichen der verkehrsberuhigten Zonen der Wandermannstraße ein Zusatzschild unter dem eigentlichen Verkehrsschild, was auf die Bedeutung des blauen Verkehrszeichens hinweisen soll. Im unteren Bereich der Handgriffe der Schilder sind zudem nun auch die Kreisläufe der Wandermannstraße/Seite Nord (drittes Bild) sowie im Kreuzungsbereich Lilienthalstraße/Wandermannstraße/Barbarossastr. (viertes Bild) sind diese neuen Zusatzschilder ebenfalls angebracht worden. E.A. Fotos: W. Geb